
UPCOMING BUDGET MEETING WEBINAR 

Owners, 

We are setting up a webinar conference on October 28, 2020 at 7:30 pm for the Board budget 
meeting. The intention is to allow our owners that are not on site, to join the presentation via 
the internet using the “Zoom” conference system. We will like to know how many of you will 
like to join for this important budget presentation. 

Please reply to this email, mentioning that you would be interested to participate and only the 
ones that have confirmed their interest will receive the appropriate documentation on how to 
join. If you have an intelligent cell phone, a tablet, a computer, you will be able to join the 
presentation. 

Please reply as soon as possible, at the latest this coming Friday, October 23. 

For owners present on site, the clubhouse will be open at 7:15 pm, social distancing and masks 
will be mandatory. There will be hand sanitizer available at the entry door, only the main door 
will be open for entrance. A registration log will need to be signed at the entrance for tracing 
purposes and we recommend that only one person per condo attends, when maximum sitting 
capacity is achieved than door will be closed. 

LA RÉUNION DU BUDGET SOUS FORMAT VIRTUEL 

Propriétaires, 

Nous mettons en place une conférence virtuelle (webinar) le 28 octobre 2020 à 19 h 30 pour la 
réunion du conseil concernant le budget. L’intention est de permettre à nos propriétaires qui 
ne sont pas sur place, de se joindre à la présentation via Internet en utilisant le système de 
conférence « Zoom ». Nous aimerions savoir combien d’entrevous aimeraient se joindre à cette 
importante présentation budgétaire. 

S’il vous plaît répondre à ce courriel, en mentionnant que vous serez intéressé à participer et 
seuls ceux qui auront confirmé leur intérêt recevront la documentation appropriée sur la façon 
de joindre le « webinar ». Si vous avez un téléphone cellulaire intelligent, une tablette , un 
ordinateur, vous serez en mesure de joindre la présentation. 

Veuillez répondre dès que possible, au plus tard le vendredi 23 octobre. 

Pour les propriétaires présents à Waterside, le chalet sera ouvert à 19h15, la distanciation 
sociale et les masques seront obligatoires. Il y aura un désinfectant pour les mains disponible 
à la porte d’entrée, seule la porte principale sera ouverte pour l’entrée. Un registre devra être 
signé à l’entrée à des fins de traçage et nous recommandons qu’une seule personne par condo 
assiste, lorsque la capacité maximale sera atteinte, la porte sera fermée.                                                                   

Andre Mongrain, President/Président        October 20, 2020 --- Le 20 octobre 2020 


